
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „docfred“ vom 10. Februar 2019, 16:54

Zitat von Mar 

Nein. Wir behalten den authentischen Aufstiegstrainer... alles gut

Auch das wäre nichts besonderes. Haben u.a. Freiburg und Braunschweig schon gemacht.

Das müssten wir also auch toppen 
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